EL MUNDO, SÁBADO 23 DE FEBRERO DE 2013

DEPORTES

MOTOR

«Tengo moto para ganar»

Luis Salom, a algo más de un mes para empezar el mundial, afirma que tiene que aprovechar «la oportunidad» que le ha dado el equipo Red Bull

Palma

Luis Salom (KTM), actual subcampeón del mundo de Moto3, encara el Mundial de 2013 con la confianza de competir en el Red Bull KTM Ajo y por ello se muestra convencido de que tiene que aprovechar esa «oportunidad», porque en esta ocasión dispone de «una moto para «Hay nuevos rivales, chicos jóvenes que ya tienen un año de experiencia. Creo que puedo quedar tanto quinto como primero, como segundo o décimo. Para ganar un Mundial todo tiene que irte muy bien y también necesitas tener algo de suerte, porque puedes tener una lesión o cualquier problema con la moto. Son muchas cosas que pueden ir mal, así que lo que tengo que hacer es ir carrera a carrera, trabajar mucho e intentar sacar provecho de esta oportunidad, porque es la primera vez que tengo una moto para poder ganar», afirmó el balear en declaraciones facilitadas por su equipo.

Por ello, Salom asegura que la principal diferencia con respecto a la temporada pasada es su competitividad. «En las carreras que gané el año pasado, en ningún momento me presenté en la parrilla de salida como serio aspirante a la victoria. Los entrenamientos de esta temporada son más provechosos. Estoy rodando contra mí mismo. En los test de Valencia y en estos de Jerez me han faltado dos décimas para lograr el mejor tiempo. Eso al final no es nada, es pulir algún detalle. Estoy aprendiendo mucho y es-



Luis Salom, piloto de MOTO3.

toy muy contento de los entrenamientos que he hecho y del trabajo con el equipo», declaró. Salom, que asegura que «no» ve claros favoritos, reconoce que ésta será una temporada aún más competida que la pasada.

«Mucho más. Al final el Red Bull KTM Ajo era el único que tenía KTM oficiales, y ahora ya no será así. Habrá más equipos con KTM exactamente iguales que las nuestras. Eso está bien porque aumentará más competitividad y será mejor para el público que venga al circuito o para la gente que lo mire por televisión. Esto es lo que importa y está bien que un grupo de diez pilotos puedan luchar por la victoria. Pero no podemos olvidarnos que también habrá otras motos que estarán allí»,

indicó. Además, explicó que la moto «va bien de chasis y de motor» y que se ha sentido muy bien en los entrenamientos de pretemporada. «Tenía muchas ganas de probar la nueva KTM 2013 y no me ha costado recuperar el ritmo. Salí muy contento de los primeros test de final de la temporada pasada, y este año ya hemos empezado a trabajar con la moto nueva, para volver a encontrar los mejores reglajes. El equipo me ha enseñado cómo se tiene que trabajar y cómo se deben hacer las cosas. Con ellos estoy aprendiendo mucho, pero aún me falta. Estoy muy contento», aseveró.

►LORENZO, MUY MOTIVADO. El

vigente campeón de MotoGP repasó ayer, en una entrevista concedida a la agencia Efe, su estado anímico de cara a la temporada que está a punto de comenzar. «He sobrepasado mis expectativas con creces. Si me hubiesen dicho cuando empecé que iba a conseguir una sola victoria hubiese firmado con los ojos cerrados y sumo ya 44, casi 100 podium, cuatro títulos y soy el único español que ha conseguido dos títulos en la máxima categoría. No puedo pedir más» aseguró el mallorquín que además dijo estar «en el mejor momento» de su carrera deportiva.

Sobre los rivales para este año, su respuesta fue la habitual: «Creo que Valentino Rossi (Yamaha), Dani Pedrosa y Marc Márquez (Repsol Honda) y yo somos los cuatro pilotos favoritos para ganar esta temporada el título»



Salom, durante un instante de los entrenamientos en Australia.

SUPERSPORT

Un inicio de curso para olvidar

David Salom se cae en Philip Island y se fractura el dedo meñique de su mano derecha

LUIS ÁNGEL TRIVES / Palma

No ha empezado nada bien la temporada David Salom. El mallorquín, que llegaba a la primera cita del Campeonato del Mundo de Supersport dispuesto a recuperar las buenas sensaciones, ha visto cómo de golpe y porrazo sus ilusiones se han ido al garete.

La culpa la tiene una caída sufrida en la primera sesión de entrenamientos en el circuito australiano. El balear, que compite con una Kawasaki del equipo Intermoto, se fue al suelo de manera violenta en una curva y tuvo que ser trasladado hasta Melbourne para someterse a una serie de pruebas. Las exploraciones realizadas determinaron la peor de las noticias posibles. Salom se

había fracturado el dedo meñique de la mano derecha y tenía un número considerable de golpes y magulladuras por la espalda. Aun así, sus ansias de competir le hicieron firmar el alta voluntaria para intentar participar este fin de semana en el estreno de la competición.

El mallorquín deberá operarse de la mano y una vez lo haga habrá que estar atentos al número de carreras que se pierda debido a la rehabilitación. Teniendo en cuenta que la derecha es quizá la mano que más padece cuando se corre ya que es la que aprieta el acelerador lo más probable es que el balear no vuelva a competir hasta no recuperar toda o casi toda su fuerza en esa mano.



Un lance de un partido jugado por el Palma Air Europa esta temporada.

>BALONCESTO/LEB PLATA

El Palma visita la cancha del Cafés Aitona

Después de la importante victoria en casa contra el Guadalajara, el Palma Air Europa buscará a las 20 horas de hoy, en la pista del Cafés Aitona de San Sebastián, el histórico Askatuak, su cuarta victoria consecutiva para consolidar la buena dinámica de juego que el equipo lleva practicando durante las últimas jornadas. Como jugadores destacados en el equipo vasco están el ala-pívot AsierArzalluz como máximo referente ofensivo y el base Jon Santamaría, un ex acb, como auténtico referente en la línea exterior / P. BOVER

>CICLISMO

Teruel, plata en el Mundial en pista

El murciano Eloy Teruel logró ayer la medalla de plata en la prueba de puntuación de el Mundial de Ciclismo en pista de Minsk (Bielorrusia). Esta es la primera presea española en el campeonato. Teruel, 30 años y perteneciente al equipo Movistar, sólo fue superado en el último sprint por el británico Simon Yates. / EM

>GOLF

Pleno español en el **Accenture Match Play**

Gonzalo Fernández-Castaño derrotó por dos hoyos de ventaja al italiano Francesco Molinari y completó el pleno español en la primera eliminatoria del Accenture Match Play de golf en Arizona. Sergio García se había impuesto al tailandés Thonchai Jaide. / EFE



Imagen de la presentación celebrada ayer en Magaluf. / PONÇ BOVER

>ATLETISMO

Presentado el XXIX Maratón de Magaluf

Las pistas sintéticas de Magaluf acogieron ayer la presentación XXIX Maratón de Magaluf que se celebrará el próximo domingo con salida y llegada en las pistas sintéticas de Magaluf. La prueba fue presentada por Merxe Batidor gerente del ICE, el teniente de alcalde Enrique Ortega y el director de la prueba Manolo Bueno. En su primera edición, la prueba comenzó como Campeonato de Baleares de Maratón con José Luis Muñoz y el concejal Xisco Mulet, como valedores de un futuro gran proyecto, y con Toni Oliver como presidente de la federación. / EL MUNDO